

## 4 **DIÖZESE ST. PÖLTEN**



Foto: Christine Wagner

### „Ort des Respekts‘ 2016

Nach dem Landessieg hat der Verein „Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs und Langschlag“ im „Orte des Respekts“-Wettbewerb der überparteilichen Plattform Respekt.net nun auch den Bundessieg errungen.

Im Rahmen des Wettbewerbs wurden heuer zum zweiten Mal „Orte“ gesucht, an denen Menschen nachhaltige Projekte für ein besseres Zusammenleben realisieren. Insgesamt gab es 826 Einreichungen aus ganz Österreich, 449 davon schafften es in die engere Wahl. „Das Siegerprojekt vereint wunderbar die von uns definierten Kriterien Gleichbehandlung, Vorbildwirkung, Nachhaltigkeit sowie die Einbindung unterschiedlicher Bevölkerungsgruppen“, heißt es seitens der Jury, die besonders davon beeindruckt war, dass es den Gewinnern in ihrer ländlichen Region gelungen ist, in kurzer Zeit so viele Unterstützerinnen und Unterstützer zu gewinnen. In den benachbarten Gemeinden Groß Gerungs und Langschlag im Waldviertel setzt der Verein ein starkes Zeichen. Rund 100 Vereinsmitglieder kümmern sich dort um bis zu 60 Geflüchtete sowie um hilfsbedürftige Einheimische.